

「後ろ確認OK！」

◆11月はスリップによる死亡事故が最も多い月です◆

◆「ブラックアイスバーン」、見た目がアスファルトの路面とあまり変わらない◆

◆見た目でアイスバーンではないと判断しないこと◆

◆滑ることを前提にした運転を心がける◆

凍結路面を想定した運転

冬の交通安全運動 11月11日～11月20日

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも『今、路面が凍結していたら…』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

～冬期事故の危険ポイント～

夕方4時～夜7時の時間帯は特に歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

- 左折の際、同方向から来ていた自転車を巻き込み死亡
- 青信号で右折した際に、横断歩行者に気づくのが遅れ接触
- バックした際、車の陰から出てきた歩行者に接触
- 薄暮時間と歩行者・自転車の活動時間（子供の帰宅時間や通勤通学時間）が重なるので注意しましょう

日没後の歩行者にも気を付けるとともに

日の出前の歩行者にも注意しましょう

早朝で交通量が少なくとも、道路を横断する歩行者がいるかもしれません！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み下ろし作業時

ユニック作業に注意しましょう

信号交差点 右折待ち車に追突

4台からむ事故…5人ケガ

◆車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◆

2019/11/15(金) 17:29

15日午後2時40分頃、岐阜県の信号交差点で、右折レーンで停車していた軽乗用車に、後ろから走ってきた女性（77）が運転する乗用車が追突しました。はずみで軽乗用車は、前に停まっていた別の車に玉突き衝突するなど、合わせて4台が絡む事故になり、5人がケガをしました。

トラックが、歩道に突っ込む 女性重傷

◆目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◆

2019/11/16(土) 6:21

15日午後11時すぎ、東京都でトラックが歩道に突っ込んで、信号柱に衝突、横転して歩行者の60代の女性が足の骨を折る重傷を負い、トラックを運転していた50代の男性は、横転した車内で挟まれて、意識不明の重体。

夜7時 小学校教諭が散歩中の女性2人はねる…1人死亡

歩道や路側帯の無い道路で、周辺に街灯は無い

◆夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◆

◆わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◆

2019/11/13(水) 7:59

12日午後7時前、兵庫県の県道で散歩をしていた女性2人が、後ろから走ってきた車にはねられ女性（71）が死亡しました。警察は車を運転していた小学校の教諭の男性容疑者（29）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。現場は歩道や路側帯の無い道路で、周辺に街灯は無いということです。

市職員 酒気帯び運転処分 4人目

「駐車場で仮眠して酒が抜けたと思い運転してしまった」

◆「酒が抜けたと思った…」 そんなことが理由になるか！◆

2019/11/15(金) 18:05

某市の職員（49）が酒気帯び運転で検挙され、停職処分を受けました。11月1日にも市長部局の職員が停職処分を受けるなどことしだけで酒気帯び運転を巡る市職員の処分は4人目です。8月、中心街の飲食店で酒を飲んだあと酒気帯び状態で車を運転し、警察に検挙され、罰金30万円の略式命令を受けました。聞き取りに対して「駐車場で仮眠して酒が抜けたと思い運転してしまった」と話しています。